

## —(縁~えにし~)—

皆さんと安来とのつながりにとASMR動画を配信中。  
懐かし“音”から安来を思い出していただければ幸いです。

安来市の公式インスタグラムに「まちの奏音(そうおん)」を公開しています。ASMR風な安来市の「音」に着目した約15秒のショート動画。雨のしずく音、街角から聞こえてくる打音、風の音、泣き声…。普段、何気なく聞いていたるまちの音は、じっくり聞いてみると心地よい奏でとなつていろいろなことを思い出させてくれます。

進学や就職などでふるさとを離れてしまった人がいるかもしれません。そんなときはぜひ、安来の奏音(そうおん)に耳を傾けてみてください。人々が生きている町は新しい建物が建ち、木々が成長するなどその光景は変化しています。でも、今も昔も変わらないのが町の心地よい○奏音(×騒音)。記憶と共に心に響く音が見つかることかもしれません。



### #まちの奏音

公式インスタグラムに  
順次「まちの奏音」をアップしています。



## —(うわさの市民SHOW)—

安来市の「あるある」を紹介するコーナー。故郷を語るキッカケになればと思っています。調査希望のネタがありましたら編集部に情報をお寄せください。調査員が調べます。

安来市は山陰一のイチゴの産地。完熟栽培のため遠方への出荷がされており、知名度は山陰レベルかもしれません。それでも地元では大人気のスイーツフルーツ。完熟がゆえに美味しさが濃縮しています。冬季の短い日照をゆつくり受けた大きくなつたイチゴだからこそ出せる濃厚な味わいです。

最近は、イチゴ栽培をするため県外から多くの若者が新規就農者として移住しています。彼らたちをひそかにイチゴ男子だと呼ぶ人があるとかないとか。

栽培されている品種は紅ほっぺや章姫など数種類。このため店頭には2月頃から並び始め、5月いっぱいまでのいろいろな品種の味を楽しむことができます。イチゴ狩りができる農園も市内に5カ所ありますよ。

(2021年2月現在)

先日はニュースで「イチゴの自動販売機が登場!」なんて記事がありました。まさにイチゴ王国やすぎです。(善)

島根県は某化粧品会社の美肌ランディングで、たびたび美肌県1位になると話題になっています。その要素は気候や風土など数多くあると言われていますが、安来市民としてその一つに挙げたいのが市内で採れる完熟「やすぎのいちご」です。

安来市は山陰一のイチゴの産地。完熟栽培のため遠方への出荷がされており、知名度は山陰レベルかもしれません。それでも地元では大人気のスイーツフルーツ。完熟がゆえに美味しさが濃縮しています。冬季の短い日照をゆつくり受けた大きくなつたイチゴだからこそ出せる濃厚な味わいです。

栽培されている品種は紅ほっぺや章姫など数種類。このため店頭には2月頃から並び始め、5月いっぱいまでのいろいろな品種の味を楽しむことができます。イチゴ狩りができる農園も市内に5カ所ありますよ。



ガイドブックには  
やす

モノ。

元気なやすぎの今を紹介。ホツ

今どきの話題などを



「一緒にバカやってくれるお前らほんと最高<sup>や</sup>  
高校生、めいっぱい楽しいことしょーね<sup>や</sup>  
「なんでもない日だけ、こーゆー記念っぽい写  
真撮ると“トクベツ”って感じする!<sup>や</sup>



## —(放課後ダイアリー)—

皆さんの中にある学校の景色。過ごした時代(とき)は違うとは言え、なんとなく感じる雰囲気は当時のままではないでしょうか。たまには、懐かしい瞬間を思い出してみませんか? 現役の高校生に「これぞ青春だな~」と思うショットを投稿してもらいました。

写真・文 S.K K.M T.R



「後ろ姿の三人」

「う、思い出したか…思い出  
してしまったか…思い出ついで  
に走っておいで」「4時間目に  
体育辛すぎん?<sup>や</sup> 購買でパ  
ン買わな…」



「机たくさん」

「あ、わかる。安高だわ」「…あの  
天体望遠鏡が見えるかい?  
あれは僕が学生のと「あれ望  
遠鏡だったんですね」「廊下歩  
いとるとめっちゃ見るので全然  
入れんよねあの丸いの。星見  
れるらしい……」

## おしらせ

「やすぎスマイル」の紙面上で県外の家族・友人へ、故郷の家族・友人へのメッセージを募集しています。写真にメッセージを添えて応募ください。感謝の気持ちや、戻っておいでという呼びかけなども大歓迎。ペンネームも可。SNS時代にあえて紙面で伝えてみませんか? このコーナーは皆さんからの投稿の場として企画しています。採用された方には、ちょっとしたノベルティを差し上げます。

安来市やすぎ暮らし推進課  
やすぎスマイル係  
teiju@city.yasugi.shimane.jp

「期末テスト点悪すぎてメンブレしたけん今  
回はガチ<sup>や</sup> よわよわあたおかJKも本気  
出せばワンチャンある笑笑」  
「後ろに職員室あるけんちょっと怖い<sup>や</sup>  
でもテスト前とかめっちゃ助かるんよな…」

「仄暗い教室は、僕らを静かに待っている。重苦しい  
未来を抱えた僕らを、彼は拒むことも受け入れること  
もない。ただ、そこには、この小さな箱の中で、  
未来は勝手に膨らんでいく。僕らは何を残せるだろう  
か」「めっちゃエモい<sup>や</sup> ボロいけど、やっぱ学校ってい  
いな」

### 安来市内の学生の皆さんへ

このコーナーはOBの皆さんに懐かしさを感じていただき、故郷の今をお伝えしたいと企画しました。現役高校生や中学生の皆さん、コーナーに掲載する写真を募集しています。Instagramに「ハッシュタグ#安来市」「ハッシュタグ#やすぎ放課後ダイアリー」を付けて投稿ください。投稿写真の一部を本誌で紹介する予定です。(被写体等は投稿をもって同意いただいたとみなします)。

安来市公式  
Instagramは  
こちら!

